

L'ADISQ rend hommage à un bâtisseur, M. Guy Latraverse.

Montréal, le 16 octobre 2023 - c'est avec une grande tristesse que l'Association québécoise de l'industrie du disque, du spectacle et de la vidéo (ADISQ) a appris le décès de Guy Latraverse, « *père du show-business québécois* ». L'ADISQ tient à rendre hommage à cet homme de passion, de musique et de culture qui a grandement contribué à l'épanouissement de l'industrie culturelle du Québec. Nous tenons à transmettre notre plus grande reconnaissance encore une fois, à celui qui a co-fondé l'ADISQ et avait reçu le Félix Hommage en 1988 et le premier Félix honorifique en 2013 pour souligner l'ensemble de son immense carrière.

Par son amour indéfectible pour la musique et les artistes, il a marqué de son empreinte notre paysage artistique depuis plus de cinq décennies. Pionnier de la chanson québécoise et producteur de spectacles d'exception, il a été un visionnaire qui a su propulser la carrière de nombreux artistes tout en contribuant à la naissance et à la structuration d'une industrie musicale toujours au service de ces derniers.

« *En tant que pionnier de notre industrie, inventant des métiers qui jusque-là n'existaient pas ici, Guy Latraverse a pavé la voie à de nombreux entrepreneurs tel que moi. Aujourd'hui sa disparition laisse un vide immense et c'est tout un secteur qui est en deuil* » a souligné Jean-François Renaud, président de l'ADISQ.

« *En son honneur, l'ADISQ encourage tous les Québécois et Québécoises à célébrer la vie et la carrière exceptionnelle de Guy Latraverse en écoutant la musique des artistes qu'il a su mettre en lumière, en se remémorant ses spectacles mémorables et en reconnaissant l'importance de sa contribution à la culture québécoise* », a déclaré Eve Paré, directrice générale de l'ADISQ.

Guy Latraverse demeurera à jamais une icône du showbiz québécois, et son héritage continuera d'inspirer les générations futures. Il restera gravé dans nos cœurs et dans l'histoire de la musique québécoise. L'ADISQ tient à exprimer ses plus sincères condoléances à sa famille, ses amis et ses collaborateurs.

À propos de l'ADISQ

Joueur clé de l'industrie québécoise du disque, du spectacle et de la vidéo depuis 1978, l'ADISQ est une association professionnelle sans but lucratif au service de plus de 185 entreprises indépendantes, actives en production, commercialisation, édition, distribution, mais aussi promotion, gérance, et diffusion.

Relations de presse : Jasmine Guilbert | 514-842-5147 #273 | jguilbert@adisq.com